
Protokoll Kreistag  vom 07.05.2010 in Finsterau 
 
Liebe Sportkameradinnen, und Sportkameraden liebe Gäste. 
 
Punkt  1:  Um 19.40 Uhr begrüßte ich alle 86 Anwesenden zu unserem 31ten Kreistag in  
  Finsterau, konnte  auch unseren Gast, den Stellv. Bez. Vors. Sportkamerad  
  Grillmeyer Konrad begrüßen, der neben mehreren Tätigkeiten jetzt auch noch den
  Verbandsfachwart für Rechnungswesen im BTTV angenommen hat. Konrad es ist 
  gut, dass du schon im Vorruhestand bist, sonst müsstest du 24 Stunden am Tag  
  arbeiten. Mein Gruß galt auch unseren Kreis - Fachwarten und Spielgruppenleitern, 
  sowie Abteilungsleiter Hans Plöchinger und 1. Vorstand des SV Finsterau H.  
  Christian Eder.  
 

Nachdem sich alle von den Plätzen  erhebten, gedenkten wir unserem verstorbenen 
Sportkameraden  Rudi Sterl vom TSV Preying.  Er war ein hervorragender Kamerad 
und ein sportlich fairer  TT Spieler. Rudi hat gerne über TT philosophiert. Kam des 
öfteren bei mir vorbei zum fachsimpeln. Er spielte und trainierte auch im 
Behindertensportverein in Plattling.  Leider konnte ich durch eine Operation bei 
seiner Beerdigung nicht dabei sein.     
 
  
Die Einladung  zum  Kreistag wurde laut Satzung des BTTV am 16.03.2010  

  termingerecht an die Vereine und Fachwarte des Kreises  Passau per e-mail versendet 
  und in unserer Kreis Homepage veröffentlicht.  Heute sind alle 35 Vereine und  
   4  Ordentliche Mitglieder anwesend. Jeder Verein hatte eine Vollmacht vom  
  Vorstand dabei und dürfen abstimmen. Damit sind  39  Personen stimmberechtigt. 
  Nachdem es im vorigen Kreistag bei den Abstimmungen einen durcheinnander gab, 
  einige Anwesende haben des öfteren den ein oder anderen Arm gehoben. Habe ich 
  heuer drei verschieden farbige Karten für die Stimmberechtigten verteilt. Grün ist 
  nein,  gelb  ja und blau für Enthaltungen. 

 Ferner fragte ich die Anwesenden ob jemand  gegen die  zugeschickte und in  
  unserer Homepage veröffentlichte Tagesordnungspunkte stimmt.  

Dies war nicht  der Fall.  Damit sind die Tagesordnungspunkte angenommen. 
 
 
Punkt   2         Unser   Gastgeber der SV Finsterau kann heuer das 20jährige Bestehen der TT  
  Abteilung feiern. Sportkamerad Plöchinger meinte als damals der Wunsch zur  
  Gründung einer TT - Abteilung an die  Vorstandschaft des SV herangetragen wurde, 
  wurden sie belächelt. Gerade diese Sparte ist vom Ortsgeschehen und vom Kreis  
   nicht mehr weg zu denken.  
 
  Dazu meinte 1. Vorstand  Christian Eder bei seiner Begrüßung, er war damals aber 
  nicht dabei. Er erwähnte auch noch, dass in Finsterau am höchsten Ort und in der 
  höchsten Halle TT des Kreises Passau gespielt wird. Es freute ihn ganz besonders, 
  dass der Kreistag in der Hochzeitsstube des Museumsdorfes stattfindet. Der Vors.  
  entschuldigte den Bürgermeister, da dieser die Gemeinderatsitzung leiten musste. 
  Er wünschte dem Kreistag ein gutes Gelingen. 

 
Punkt   3:  Unser Konrad überbrachte die besten Wünsche des Bezirks und entschuldigte und 
  überbrachte die besten Wünsche des Bezirksvors. H. Thomandl. 
   
 



Punkt   4 Bericht  des KV 
  Bevor ich mit meinem Bericht begann  bedankte ich mich  bei allen von   
  Herzen, die ihre wenig bemessene Freizeit für das Wohl unseres    
  wunderbaren TT Sports zur Verfügung stellten. Vor allem die Funktionäre,  
  Fachwarte, Spielgruppenleiter des Kreises, Bezirks u. Verbands. Die sehr  
  harmonische und gute Arbeit in unserer Kreisvorstandschaft möchte ich besonders 
  hervorheben. Natürlich dürfen wir die Mitarbeiter in den Vereinen für ihre  
  aufopfernde Arbeit, sei es im Spiel, in der Jugendarbeit, als Spartenleiter usw. nicht 
  vergessen. Denn hier ist ja die Basis für den Sport..       Nochmals allen vielen Dank. 

 
In eigener Sache möchte ich unserem Sportkameraden Werner ein wirklich 
herzliches, Vergelts dir Gott, sagen.  Denn er hat mir wiedermal  nach meiner OP 
unter die Arme gegriffen. Danke Werner.   
 
Ein langjährig angehöriger Verein hat uns verlassen. Der SC Haidmühle kündigte die 
Mitgliedschaft im BTTV am 03.02.2010 .  
Am 22.04.2010 hat unser Sportkamerad Artmann Christian, der durch die DJK 
Passau West und die  DJK Bad Höhenstadt bekannt ist, beim FC Passau  eine neue 
TT-Abteilung gegründet.  Somit bleibt die Vereinszahl bei 35 .  Ein herzliches 
Willkommen in unserer TT Familie.     

 
   
   

 Leider fiel im vorigen Jahr die Info Veranstaltung  unter dem Titel:„ Wie  
 reiche ich eine richtige genehmigungswürdige Vereinsrangliste ein“ aus.  Prompt 
bemerkte  man dies bei der  Spielleitersitzung am 4.07.09.  Denn was wir da alles an 
Einreichung der VRL bekamen, war schon schauderhaft. 
 Ferner mussten wir im Kreis den angebotenen Lehrgang für Jugendbetreuer mit dem 
BTTV Trainer Munir Jassem absagen. Nur drei Anmeldungen. In der 
Kreisvorstandschaft sind wir immer wieder bemüht für die Vereine etwas zu 
organisieren, aber leider wird es nicht angenommen. Wir verstehen es nicht. 
 
Der DTTB u. BTTV bieten jede Menge Aktionen zur Mitgliedergewinnung an. Ihr 
könnt euch übers Internet informieren. Es gibt Aktionen wie z.B. Schnupperkurse, 
Minis, Sportabzeichen, Familienturnier, Schulwettbewerb, Girls Team Cup, 
MäTTsch  usw.  Bitte informiert euch und macht Gebrauch davon.     

  
 Habe eine große Bitte an euch:“Gebt alle Informationen, die ihr von uns Fachwarten 
 des Kreises, Bezirks u. Verbands erhält“, an eure Sportlerinnen und Sportler weiter. 
 Mich kann ja jeder, wenn er etwas wissen möchte  gerne anrufen oder e-mails senden 
 und werde alle Fragen nach bestem Wissen und Gewissen beantworten. Wenn aber 
 TT Freunde beim mir anfragen wann das nächste Turnier für ihn stattfindet, ist dies 
 mager.  Ferner steht auch alles in unserer Kreis – Homepage. Bekamen deswegen 
 schon positive Bemerkungen im Bezirksforum. Wegen ihrer Aktualität. 
 Sie wird von unserem Sportkameraden Werner hervorragend geführt. Danke Werner 
   

Mit der Beteiligung an den Turnieren der Damen u. Herren waren wir zufrieden  
Kreismeisterschaft D/H 09/10 in Waldkirchen 68 (35)  Teilnehmerinnen und 
Teilnehmer, eine fast 100% Zunahme.  Anfangs Januar beim wieder eingeführten 
KRLT in Grafenau kämpften 47 Sportlerinnen und Sportler um die Plätze. Wegen der 
guten Resonanz hat sich der TSV Grafenau wiederum bereit erklärt, im nächsten Jahr  
im Januar dieses Turnier erneut auszutragen.  
      



 
Nachdem 2006 nur 11 Senioren an der Kreismeisterschaft teilnahmen, liesen wir 
diese ausfallen. Heuer wollte unser Sportkamerad Markus Polleichtner die 
Seniorenmeisterschaft in Haus im Wald ausrichten.  Zu den 12 Teilnehmern meinte 
er, es ist doch einer mehr gekommen, deshalb will er es im nächsten Jahr noch mal 
probieren. Besonderer Dank an die Ausrichter, Teilnehmerinnen und Teilnehmer, 
sowie unsere Turnierleiter, die heuer mit dem neuen Turnierprogramm erfolgreich 
arbeiteten. Die Turnierzeiten konnten dadurch verkürzt werden. Die Investition hat 
sich gelohnt.   
 
Den Aufsteigern und auch den Absteigern wünsche ich viel Glück in den neuen 
Ligen. Die 1. Damen-Mannschaft des TTC Fortuna Pa. wurde  wie im vorigen Jahr 
Bayerischer Pokalsieger und spielt um die Deutsche Pokalmeisterschaft. Vielleicht 
schaffen sie auch diesmal wieder  das Double. Die Herren I der Fortunen belegten  
heuer wieder den 4. Platz in der 2. Bundesliga. Wir gratulieren.  
 
Bei den heuer zum ersten mal durchgeführten Relegationsspielen über Auf-u.Abstieg 
in der 1. Kreisliga kann man geteilter Meinung sein. Auf alle Fälle ging es an beiden 
Turniertagen sehr knapp her. Alle Mannschaften waren sehr Fair. Der Ausrichter  SV 
Haus im Wald hatte wiedermal alles im Griff.   
 
Beim Bericht unseres Kreisjugendwarts  hören wir vermutlich nur Positives.  
Bei dieser Gelegenheit möchte ich mich bei unserem Sportkameraden Niedermaier 
Franz für seine hervorragende Jugendarbeit im Kreis bedanken 
 

   Ordnungsgebühren für nicht oder verspätete Eintragungen im Liga Programm haben    
  wir heuer nicht ausgesprochen. 
  Leider mußte ich trotzdem 37 (Vorjahr 36) Ordnungsgebühren aussprechen.  
  Ordnungsgebühren:   VR   RR 
  Nicht antreten      14 (8)   19 (15) 
                        Zurückziehung                                  Jugend 2                   Herren 2  

Das nicht antreten nahm Überhand. Dies ist natürlich unsportlich und kann den  Auf-
u. Abstieg beeinflussen.     

  Auflistung:                          VR       RR                                                 VR       RR 
  1.  Herren Kreisliga  2  1. Jugend Kreisliga          1  
  2.  Herren Kreisliga Nord 1 4 2. Jugend Kreisliga Nord          2 
  2.  Herren Kreisliga Süd 1  2. Jugend Kreisliga Süd          2 
  3.  Herren Kreisliga Nord 3 4 3. Jugend Kreisliga Nord     1 
  3.  Herren Kreisliga Süd   3. Jugend Kreisliga Süd       1 
  4.  Herren Kreisliga Nord 1 2 Bambini  Kreisliga           2 
  4.  Herren Kreisliga Süd 1 7         
             ---------------------------------------------------------------------- 
                 9         15                                                      5         4 

Danke für eure Spenden. 
 
Vier Vereine zogen 2  Herren-u. 2 Jugendmannschaften zurück. Eine Mannschaft 
mussten wir am letzten Spieltag aus der Liga nehmen, da sie das dritte mal nicht 
antreten konnten. Das Kuriose dabei war, sie hatten zwar 3 Spieler aber keinen 
Fahrer. 
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Was wir nicht verstehen können, sind die unvollständigen Eintragungen im 
Ligaprogramm. Nur ein paar Vereine tragen die Spielbeginn- u. Beendigungszeiten, 
sowie den Spielort und den Protesteintrag ja/nein, ein. Diese Eintragungen sind ja 
nichts anderes als ein Spielberichtsformular bzw. Dokument. Mit diesen 
Eintragungen wird sehr nachlässlich umgegangen. Hier tut sich dann ein 
Spielgruppenleiter sehr schwer, wenn es zum Protest kommt.  
Ist dies wirklich so schwer. 

   
  Es  gab auch Punkteabzüge in den Ligen, da in diesen Fällen gegen die WO  
  verstoßen wurde und die Spielgruppenleiter dann handeln mussten.  
  Dies war keine Willkür.  

 
Bei der letztjährigen Terminplanung gab es sehr große  Schwierigkeiten, denn die 

 Vereine gaben zu wenig Heim- u. Auswärtsspiele an.  Die Spieltage sind   
 durch Tunrniere und andere Spielverbote (BTTV) sowieso sehr eingeschränkt. 

     
  Das leidige Thema, wegen  Anfragen bei den Spielgruppenleitern, Spiele zu verlegen. 
  Ihr wisst ja genauso wie wir Funktionäre, wir können nur Spiele verlegen, die laut 
  WO geregelt sind. Braucht deswegen nicht sauer sein, sondern schaut doch mal in die 
  WO d. BTTV. Wenn ihr etwas zu euren Gunsten in der WO findet, wisst es ja auch.  
  Trotz  Ablehnung wurden die Spiele aber trotzdem mit Bestbesetzung angetreten. 
   
  Wegen der Vereinsranglisten Umstellungen braucht ihr auch nur unsere Richtlinien 
  in der Hompage und die WO des BTTV anschauen, dann wißt ihr alles. Denn die 
  Fachwarte des Kreises halten sich strikt danach.   
   
  Bei jedem Kreistag werdet ihr von uns auf alle Neuerungen hingewiesen, die ihr aber 
  auch in der WO des BTTV oder in unseren  Richtlinien nachlesen könnt.  

  
Diesmal bekommen wir ein neues Internet Programm. Dies ist ein wenig 
weitreichender und umfangreicher als das bisherige Liga-Programm, denn hier  soll 
von der EDV über Spielbetrieb  usw. alles erledigt werden.  
Click-TT ist das Zauberwort.  
 
Hierzu einiges von unserem BTTV Präsidenten: 
Aus Präsidiumsinfo März 2010 (Kreistagsinformation)  lesen. 
 
Bei Punkt 11 könnt ihr Fragen über click-TT an uns stellen und die 
Kreisvorstandschaft wird sie so weit wie möglich beantworten. 
 
Der Rahmenterminplan und die  Turniervergabe für die  neue Saison ist bereits in 

  unserer Homepage.  Leider haben wir nicht so viele große Hallen - Kapazitäten im 
  Kreis. Deshalb werden bei den Vereinen mit wenigen Tischen, die Kreisturniere auf 
  mehrere Orte  verteilt. Dies wird auch bei Bezirksturnieren in wenigen Fällen getan.    
   
  Danke für eure Aufmerksamkeit 
   
 

Bericht Kreisfachwart Mannschaftssport: 
  Sportkamerad Baisch Werner sprach über die Interneteingaben  und  click-TT. 
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Bericht Kreisjugendwart:   
  Sportkamerad Niedermaier Franz berichtete über die Erfolge unserer Spielerinnen 
  und Spieler im Bezirk und Verband. Sie belegten immer die vorderen Plätze.  
  Besonders hob er unter anderen die Schanzer Elisabeth hervor, die sogar vom DTTB 
  eine Einladung erhalten hatte. Hier so meinte Franz, macht sich halt das   
  Stützpunkttraining bemerkbar. Dieses ist in Grafenau mit ca. 20 Teilnehmerinnen und 
  Teilnehmer bestens besucht. Im Südbereich schaut es nicht so rosig aus, da die  
  Trainer fehlten. Hier sollten sich einige bereit erklären, zu helfen.  
 
Punkt 5 Baisch Werner berichtete über den Kassenstand, Ein-u. Ausgaben, Kassenprüfung 
  durch Bez. Revisor Zizler und Kassenstand. Alle waren zufrieden. Dies sah man am 
   Abstimmungsergebnis. 
    
 
 
Punkt 6 Genehmigung des Haushaltsabschlusses 2009 
  Mit 39 Ja Stimmen genehmigt. Die Höchstzahl. 
 
Punkt 7 Vorstellung des Kreishaushaltes 2010/2011  Werner Baisch  mit Diskussion 
  Habe in unserem 1. Kreis-Haushaltsplanes den wir am 8.5.2007  verabschiedeten, 
  geschmöckert.  Damals Kreisgebühr  15.- €,  Ligengebühr pro Mannschaft 30.- €  für 
  Erwachsene und  10.- €  für die Jugendmannschaften. Mit diesen Gebühren hätten wir 
  damals einen Überschuß von 140.- €  erwirtschaftet. Die Aufstellungen beruhten sich 
  auf die Saison 2006/07. Und heute??   
   
  Werners  Vorschlag lautete:    
  Kreisgebühr         €  10.-  
  Ligengebühr Erwachsene pro Mannschaft    €  10.- 
  Ligengebühr Jugend         pro Mannschaft  €  00.- 
 
  Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 
    
              
Punkt 8 Genehmigung des Kreishaushalts 2010 
   
  Die Abstimmung ergab: 39 Ja Stimmen 
 
 
Punkt 9 Ehrungen                           Adi / Grillmeyer 
  Baisch Werner, Giermindl Michael, Rauscher Hans, Zizler Max und Kübler Sigi  
  erhielten Ehrenurkunden für ihre hervorragenden Dienste für den Tischtennis Sport. 
 
Punkt 10 Urkundenverleihung für Kreis -u. Bezirksmannschaften         Adi / Grillmeyer 
  Hier wurden die jeweiligen Mannschaftmeister in Ligen, Pokal und Schüler A/B  
  geehrt. Beim TSV Grafenau und TTV Vilshofen wurden die Mannschaften von mir 
  persönlich und Konrad  bei ihren Meisterschaftsfeiern geehrt. Denn bei diesen  
  Vereinen gab es je vier Meister.   
 
Punkt 11 Info zu click-TT   
  Es konnten Fragen gestellt werden. Die auch von uns so weit wie möglich  



  beantwortet wurden. 
 
Punkt 12 Behandlung vorliegender Anträge:  Keine Anträge 
 
Punkt 13 Vergabe des Kreistags 2011               Antrag DJK Sonnen 30jähriges  
  Wurde einstimmig angenommen 
   
  Für 2012 liegen bereits 2 Anträge vor. 
  Riedelsbacher Füchse und TSV Grafenau  
   
  Für 2013 noch keine Meldungen 
   
  Für 2014 TTV Vilshofen 
 
 
Punkt 14 Verschiedenes / Wünsche / Anfragen 
   
  Vorschlag von Baisch Werner:   
  In der Bambini Liga dürfen nur mehr Schüler A und B spielen und die   
  Spielerinnen und Spieler dürfen nur zwei Jahre in dieser Liga spielen. 
  Die Abstimmung ergab: 30 Ja Stimmen und 9 Enthaltungen. Daher angenommen. 
   
  Relegationsspiele beginnen in Zukunft Samstags um 18.00 Uhr 
   
  Relegationsspiele in  neutraler Halle 
  Die Abstimmung ergab:  Spiel 1 Nord – Süd  38 Ja und 1 Enthaltung 
           Spiel 2 Sieger aus Spiel 1 -  8. 1. Kreisliga 32 Ja, 4 Nein u. 
                3 Enthaltungen 
  Daher beide Spiele in neutraler Halle. 
 
  Spiel 1 :    Spielort Haus im Wald.                  Abstimmung 30 ja  9 Enthaltungen  
   
  Spiel 2 :   Sollte in einer Teilnehmernahen Halle ausgespielt werden. 
  Abstimmung: Ja 11 Stimmen, Nein 13 Stimmen und 15 Enthaltungen.         
 
Punkt 15 Verabschiedung durch KV 
  Um 21.50 Uhr wurde der harmonisch verlaufene 31te Kreistag vom KV  beendet. Ich 
  dankte allen und wünschte eine unfallfreie Heimfahrt.  Für die neue Saison viel 
   Erfolg und Gesundheit. 
   
 
 
Diese  Ausführungen gelten  zugleich als Protokoll 
 
 
 
Für die Richtigkeit gez. 
 
 

  KV AdiKV AdiKV AdiKV Adi    
 
   


